

Carspach Beau succès des portes ouvertes du club d'aéromodélisme

Les passionnés du « Pégase air club » ont accueilli le public tout ce week-end sur le terrain de vol de Carspach. De quoi régaler les amateurs de voltige aérienne.

Les portes ouvertes du club d'aéromodélisme « Pégase air club » de Carspach qui se sont déroulées samedi et dimanche sur le terrain de vol de Carspach ont une nouvelle fois connu un très beau succès. Avions, hélicoptères et planeurs de toutes tailles ont évolué dans le ciel, faisant la démonstration de l'étendue de leurs possibilités aux amateurs, confirmés ou non, venus en grand nombre. Le beau temps était partenaire de la manifestation et les

visiteurs en ont profité pour s'informer ou découvrir ce loisir qui s'adresse à tous, jeunes et moins jeunes. De nombreux néophytes ont pris les commandes de ces petits engins, avec un pilote confirmé à leurs côtés grâce aux doubles commandes.

Donner le goût de l'aéromodélisme

Après avoir assimilé quelques consignes à appliquer pour guider l'avion, ils ont pu s'apercevoir de la difficulté des manœuvres ne serait-ce que pour le stabiliser en évitant les gestes brusques. Ils ont été récompensés par un diplôme. Les férus de mécanique ont aussi pu découvrir tout l'aspect technologique de ce loisir. Autant d'expériences et de découvertes qui auront sans doute donné le goût de l'aéromodélisme à plus d'un visiteur.



Des modèles réduits d'avions, hélicoptères ou encore planeurs ont évolué dans le ciel de Carspach sous le regard admiratif des visiteurs.